

**Orden del día número 2846 del Consejo de Guerra
Revolucionario de la República
León Trotsky
21 de diciembre de 1922**

(Versión al castellano de Vicent Blat desde “Order No.2846. By the Revolutionary War Council of the Republic, December 21, 1922, No.2846, Moscow ”, en León Trotsky, *Materials and Documents on the History of the Red Army, The Military Writings and Speeches of Leon Trotsky How the Revolution Armed, Volume IV: The Years 1921-23*, en formato pdf sin numeración. [Trotsky Internet Archive](#) (descargado el 1 de abril de 2024). . 21 de diciembre de 1922, número 2846, Moscú.)

El IX Congreso de los Sóviets de toda Rusia, habiendo tomado nota de la importancia de la Armada Roja Obrera y Campesina para la defensa de las fronteras marítimas de la república soviética, confió a los marinos la dura y responsable tarea de construir l Armada Roja.

Un año de trabajo incansable de la mejor sección de los marinos revolucionarios ha dado resultados positivos.

El establecimiento del patronato de la Armada por el Comité Central de la Liga de las Juventudes Comunistas de Rusia marcó el inicio de la participación de las amplias masas de obreros y campesinos en la construcción de la Armada.

Para fortalecer aún más el poderío de la Armada y estrechar los lazos entre los marinos y las masas trabajadoras de la república soviética, el período comprendido entre el 15 y el 22 de enero de 1923 se convertirá en la “Semana de la Armada Roja”.

Durante esta semana, cada soldado del Ejército Rojo, comandante y trabajador político debe explicar la importancia de la Marina de Guerra para la república soviética y los éxitos que se han logrado en su construcción.

El Consejo de Guerra Revolucionario de la República ordena que:

1.- En las bases de la Armada Roja se celebrarán desfiles navales, en los que las flotas recibirán banderas de patrocinio de la Liga de las Juventudes Comunistas de Rusia¹. Las fuerzas terrestres de todas las armas participarán en estos desfiles según las órdenes de los altos jefes del ejército.

2.- Las autoridades políticas y los comandantes del ejército y de la armada deben aprovechar la campaña para establecer estrechos lazos y amistad mutua entre los soldados del Ejército Rojo y los de la Armada Roja, recordando que la defensa de las fronteras terrestres y marítimas de la república soviética es una tarea de todos los trabajadores de nuestro país.

Edicions Internacionals Sedov
Serie: [Trotsky inédito en internet y en castellano](#)

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es

¹ Ver más arriba “Discurso en el V Congreso Panruso de la Liga de las Juventudes Comunistas de Rusia” en esta misma serie de nuestras EIS.

